Confío en el Sistema Judicial de Costa Rica

San José, Costa Rica, 08 de febrero 2023.

Según he sido informado, la jueza asignada al mal llamado "mega caso" ha decidido seguir adelante con las investigaciones y rechazar la solicitud de desestimación hecha en primera instancia por otra jueza de la República.

Tal y como he dicho en reiteradas ocasiones, respeto y confío en la institucionalidad de nuestro país así como en la independencia y objetividad del Poder Judicial y el profesionalismo del Ministerio Público.

No tengo ningún temor a que se extienda la investigación tal y como lo ha solicitado la jueza Juliana Jiménez ante el Juzgado del Segundo Circuito Judicial de San José.

Mi principal interés en todo esto es eliminar cualquier duda sobre mi actuar, que siempre ha sido en estricto apego a la Ley y la ética, y que se demuestre que esto no ha sido más que una campaña para dañar mi nombre.

Desde un inicio este Gobierno amenazó con destruir medios de comunicación, CRHoy incluido, y para ello abusa del poder y da información falsa contra quienes tenemos relación con medios de comunicación que no son complacientes con sus exabruptos y contra quienes defendemos la democracia y la institucionalidad.

Reitero que confío en la independencia del Poder Judicial y apoyaré al Ministerio Público facilitándole toda la información y documentación que requiera, para resolver cuanto antes esta investigación.

Voluntariamente pongo a disposición del Ministerio Público todo lo que necesite de mi parte y todo le será entregado en el momento en que así lo solicite.

LEONEL BARUCH 08 de febrero 2023 San José, Costa Rica

> Contacto de prensa Ronald Álvarez Carvajal Periodista Teléfono 6046-9709